

### Künftige Regelung

Die Regierung wird nach Inkrafttreten des neuen Gesetzes Ausführungsbestimmungen erlassen, die sicherstellen, daß die nunmehr einreiseberechtigten Verwandten dieselbe Vorrangstufe beibehalten, die ihnen nach der jetzigen Regelung zusteht.

---

### Kurznachrichten

- Kanadas Bauern konnten 1976 wieder eine Rekordweizenernte einbringen: 864,3 Mio Bushel oder 40 % mehr als im Vorjahre. Das Statistische Bundesamt meldete ferner, daß sich die Durchschnittsernte pro Morgen 1976 von 26,6 auf 31,4 Bushel erhöhte.
- Am 10. Dezember trat der Gemeinsame Kooperationsausschuß erstmalig zusammen, der auf Grund des Rahmenabkommens für Zusammenarbeit in Handel und Wirtschaft zwischen Kanada und der Europäischen Wirtschaftsgemeinschaft gebildet wurde, das am 1. Oktober in Kraft getreten ist.
- Secretary of State John Roberts gab bekannt, daß Kanada zu Ehren des fünfundzwanzigjährigen Regierungsjubiläums von Königin Elizabeth eine besondere Medaille prägen wird, die 1977 hervorragenden Kanadiern verliehen werden soll.
- Dr. W.D. Hopper, Präsident des Internationalen Zentrums für Entwicklungsforschung (International Development Research Centre) gab eine Beihilfe von 41 000 \$ für ein großes Vorhaben zur Steigerung der Reiserzeugung in Westafrika bekannt.

---

Herausgegeben von der Informationsstelle des Ministeriums für Auswärtige Angelegenheiten, Ottawa K1A OG2.

Nachdruck unter Quellenangabe gestattet; Quellennachweise für Photos sind im Bedarfsfall von der Redaktion (Mrs. Miki Sheldon) erhältlich. Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in englischer, französischer und spanischer Sprache.

This publication appears in English under the title Canada Weekly. Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada. Algunos números de esta publicación aparecen también en español con el título Noticiario de Canadá.

ISSN-0384-2290